



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

Drame de MAZAN, la conversion du regard : un tournant pour plus d'humanité

La Grande Loge Féminine de France ne peut rester en retrait de ce drame et tient à témoigner son soutien et son admiration à Gisèle Pélicot, femme courageuse qui, à visage découvert, malgré les doutes et l'humiliation, fait front à l'insoutenable : la dégradation de son corps offert en pâture.

Des images volées, retrouvées pour les besoins d'une enquête où une femme était déjà victime de voyeurisme sont présentées dans un procès qui nous bouleverse et met l'accent sur « la culture du viol ».

Le regard lubrique d'un homme nous a livré un quotidien sordide, le quotidien d'hommes qui ne s'appartiennent plus.

Cette affaire qui est relayée dans le monde entier, résonne pour tout le monde et nous permet d'espérer, nous, femmes de la Grande Loge Féminine de France, bâtisseuses d'une humanité meilleure, à une prise de conscience nécessaire au changement tant espéré.

Gisèle Pélicot reste digne et nous la saluons, elle ouvre un chemin d'émancipation.

... La honte changera-t-elle de camp ? Nous l'espérons et y travaillons !

CONTACT

communication@glff.org

Paris, le 22 septembre 2024

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE